
Le Coin du Numérique – Juin 2025
Ce mois-ci, on parle de cybersécurité.
Cela veut dire se protéger quand on utilise Internet.

Ces attaques s’appellent cyberattaques.
Il existe un geste simple pour se protéger. 
Il faut activer les mises à jour automatiques.
Les mises à jour permettent de corriger des erreurs.
Les mises à jour rendent votre appareil plus sûr.
Si les mises à jour ne sont pas faites, votre appareil peut être attaqué.
Pour activer les mises à jour automatiques :
Regardez dans les paramètres ou réglages de votre téléphone ou tablette.

Les mises à jour du système et des applications doivent être activées.

Un grand salon qui parle des nouvelles technologies a rappelé un danger.
Les téléphones, tablettes et ordinateurs peuvent être attaqués.
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Regardez dans les paramètres ou réglages de votre ordinateur.

Les mises à jour du système et des applications doivent être activées.
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